## Spielbericht zum 15.01.22



## Tabellenführung gefestigt

Die Sportkegler des FTSV Kuchen konnten in der Regionalliga im Spitzenspiel gegen den SC Hermaringen mit 2.968:2249 Holz und 7:1 Punkten einen ungefährdeten Sieg erringen.

Im Startpaar konnte Dieter Arz nach schwächerem Beginn mit drei starken Durchgängen und 486 Holz seinen Gegner Rainer Merkle mit 429 Holz in Schach halten. Max Dorn fuhr mit 481 Holz gegen Jens Eßlinger mit 441 Holz ebenso einen sicheren Mannschaftspunkt ein.

Alexander Keck hatte mit guten 500 Holz und 4:0 Sätzen keine Schwierigkeiten mit Tim Heiske der 430 Holz erreichte. Walter Wagner spielte solide 492 Holz, sein Gegner Tobias Merkle hatte aber in jedem der vier Durchgänge noch ein paar Holz mehr und in Summe 518 Holz abgeräumt. Somit konnten die Kuchener ihr Schlusspaar mit 3:1 Mannschaftspunkten und deutlichen 141 Holz Vorsprung auf die Bahnen schicken.

Dominik Taufer musste ohne Gegner antreten, nachdem Thorsten Mack verletzungsbedingt nach dem Einschieben aufgeben musste. Mit starken 533 Holz konnte Dominik locker aufspielen. Sebastian Schmidt erzielte 476 Holz und hielt Leon Mack mit 431 Holz mit 3:1 Sätzen auf Distanz.

Mit nun 14:2 Punkten konnte der FTSV Kuchen durch die gleichzeitige Niederlage von Langenau in Geislingen die Tabellenführung festigen.

Am kommenden Samstag tritt der FTSV Kuchen erneut zuhause gegen den EKC Lonsee 2 an.